

**Editorial
Aktuelles**

ECKHARD JEDICKE, JÜRGEN METZNER	Zahlungen der 1. Säule auf Extensivweiden und ihre Relevanz für den Naturschutz Analyse und Vorschläge zur Anpassung der Gemeinsamen Agrarpolitik	Direct Payments for Extensively Used Pastures and their Relevance for Nature Conservation Analysis and proposals to adapt the Common Agricultural Policy	133
CHRISTIAN ALBERT, CHRISTINA VON HAAREN, CAROLIN GALLER	Ökosystemdienstleistungen Alter Wein in neuen Schläuchen oder ein Impuls für die Landschaftsplanung?	Ecosystem Services Old Wine in New Bottles or an Incentive for German Landscape Planning?	142
HOLGER DEMPE, ANJA JAESCHKE, TORSTEN BITTNER, CARL BEIERKUHNLEIN	Zukunft von Eichen-Hainbuchenwäldern und Heiden angesichts des Klimawandels Potenzielle Entwicklung der Kohärenz von Lebensräumen im Natura-2000-Netzwerk	Future of Oak-Hornbeam Forests and Heathlands in the Face of Climate Change Potential development of habitat coherence in the Natura 2000 Network	149
	Termine	Dates	154
BETTINA FRIEBEN, ULRICH PROLINGHEUER, EVA MEYERHOFF	Aufwertung der Agrarlandschaft durch ökologischen Landbau Eine Möglichkeit der produktions- integrierten Kompensation? (Teil 2)	Enhancement of the Agricultural Landscape Via Organic Farming Suitable measure for production- integrated compensation? (Part 2)	155